

JUSTICIA

TEPJF no es más que la Suprema Corte: 'El Bronco'

Jaime Rodríguez dijo que la sanción que el Congreso quiere imponerle por orden de la Sala Regional Especializada por el acopio de firmas para sus aspiraciones presidenciales, no procede. Señaló que los magistrados del TEPJF no están por encima de la Suprema Corte de Justicia, que ya le otorgó dos suspensiones a él y al secretario de Gobierno, Manuel González.

DERECHOSHUMANOS

Actos de resistencia en memoria de ambientalista

Con eventos religiosos y la promesa de defender los territorios ancestrales, así recordarán a Berta Cáceres en su aniversario luctuoso. La mujer dirigió manifestaciones contra la construcción de una hidroeléctrica en territorio indígena y fue asesinada a tiros el 2 de marzo del 2016. Cinco sicarios y dos empleados de Desarrollos Energéticos S.A. fueron condenados a penas de 30 a 50 años. El presidente de la compañía está preso y espera ser juzgado.

SEGURIDADPÚBLICA

Detienen a maestro; presunto abuso sexual a 16 menores la causa

Por seis denuncias de ataques sexuales contra sus alumnos <u>fue detenido un profesor de la</u> <u>primaria Ford 74, ubicada en</u> Ciudad Victoria, Tamaulipas. L víctimas son nueve niñas y siete niños. Las acusaciones se hicieron públicas el 24 de enero pasado, cuando los menores —todos alumnos de Quinto Grado— las dieron a conocer. En Tamaulipas han destituido a cinco educadores por violencia sexual.

NACIONAL



de la 4T por la 'no rifa'

iniciar con la venta de cachitos para la "no rifa" del avión presidencial el mismo día del paro nacional de mujeres encendió las redes. Algunas activistas y académicas dijeron que enfrentan un gobierno patriarcal y que invisibiliza a la mujer, otras solo criticaron la falta de sensibilidad. Fue en la mañanera de ayer que AMLO anunció la venta, compró el primer boleto, y dijo que los empresarios que se comprometieron a adquirir boletos ya empezaron a hacerlo.

INTERNACIONAL =

Biden adelanta a Sanders. la lucha ya es de dos Los demócratas moderados y en

grupo, le dieron un importante impulso a Joe Biden; quien logró detener la ola sobre la que se movía Bernie Sanders rumbo a la candidatura presidencial. Con nueve estados ganados de 14, entre los que destacan Texas, Virginia y Massachusetts, se convirtió en una alterativa sólida sobre el político de Vermont, quien ganó California. Para Biden, es la tercera intentona por la presidencia, para Sanders, la segunda.



Movida maestra Ilevaría

a Tom Brady a los Niners San Francisco parece ser el lugar en el que Brady termine sus días de gloria. El rumor apunta a que los de California se deshagan de Jimmy Garoppolo antes del 1 de abril para ahorrarse 22.4 mdd, y vayan por el seis veces ganador del Súper Tazón, con quien ya habían hablado en 2017. Hay otros cuatro equipos interesados que no harán sencilla la

contratación.

CULTURA

Vender arte pirata, el negocio del momento Tener en casa obras de Carrington, Felguérez, Marín o Rodrigo de la Sierra no es tan complicado. Solo hay que tener a la mano unos 18 mil pesos y una red WiFi. Alertó sobre el hecho De la Sierra, quien ha visto cómo sus Timoteos se replican y venden sin castigo. En 2015 Jorge Marín dio seguimiento a su denuncia que terminó con 89 piezas



aseguradas, luego de documentar

Co pj@pjec.g eres dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.